

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville : le préfet de la Passa s'imprègne du fonctionnement de la Sucaf

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

DANS le cadre de ses visites au sein des entreprises implantées dans le département de la Passa dont il a la charge, le préfet dudit département, Raphaël Obali était dernièrement à la Sucrerie africaine du Gabon (Sucaf), située entre Franceville (47 km) et Moanda (32 km), pour en savoir un peu plus sur son fonctionnement. Cette société est dirigée depuis 2021 par un compatriote, Chrisos Longho.

L'étape de Sucaf, qui marque la fin du périple, intervient après celles de Rougier, Sobraga et Nouvelle

Gabon Mining (NGM). "La visite de ces unités de production et d'exploitation me permet de mieux rendre compte pour des situations spécifiques, car je dois être objectif. Je viens non seulement pour visiter et échanger avec les responsables sur le plan du fonctionnement, de la gestion, etc. Ceci nous permet de nous entendre sur les données de fonctionnement, de gestion et d'accompagnement", a précisé l'autorité préfectorale.

La visite a commencé par une présentation globale de l'entreprise, faite par son premier responsable. Il ressort que Sucaf est aux mains des Gabonais, car l'entreprise ne compte que 3 employés expatriés sur 1 200 de son effectif.



Photo de famille avec le préfet de la Passa, après la visite guidée à la Sucaf.

Photo: Nadège Ontounou

Dans la même foulée, les partenaires sociaux ont fait état d'un "climat social apaisé et au beau fixe avec leur employeur depuis

2017". Le seul problème évoqué est celui du conflit homme-faune, d'autant que les éléphants font régulièrement irruption dans les

plantations de canne à sucre pour se nourrir. Ce phénomène représente un danger pour les employés et les riverains.

Bitam : un prépa BEPC et BAC offert aux candidats du Ntem



Lors de l'inauguration du Prépa BEPC et BAC à Bitam.

E. EBANG MVE
Bitam/Gabon

LA députée du siège unique de la commune de Bitam, Patricia Ndemengane Ndong, a offert, le 13 février dernier, un prépa BEPC (Brevet d'études du premier cycle) et Bac aux candidats desdits examens nationaux de la session 2022-2023, des lycées et collèges du chef-lieu du département du Ntem. Le local choisi est situé dans l'enceinte de l'école publique communale de Bitam. Il est équipé d'outils informatiques modernes et d'un wifi à haut débit. L'élue nationale en a également profité pour remettre du matériel didactique (cartons de boîtes de craie, instruments géométriques, rames de papier, etc.) aux différents chefs d'établissements secondaires de Bitam. Une action

que la parlementaire inscrit dans le cadre de la politique de partage et de solidarité sociale prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba.

Mais également, pour permettre aux différents candidats devant prendre part à ces deux examens, pour la session 2023, de se préparer dans les meilleures conditions. "Ce prépa est important pour les élèves de la commune de Bitam qui cherchent à améliorer leurs chances de réussite au BEPC et au baccalauréat", a indiqué l'honorable Patricia Ndemengane Ndong, visiblement fière de son initiative.

Notons que plusieurs apprenants des classes de troisième et de Terminale prennent part à ce Prépa. Ils ont remercié leur bienfaitrice pour cette idée lumineuse qui concourt à leur réussite probable au BEPC et au baccalauréat 2023.

Remerciements

Mes respects mon colonel



Colonel LIKASSA Clovis

Le Général de Corps d'Armées à la retraite LIKASSA Gilbert ;
Madame MIDOUMBI Valentine ;
Madame LIKASSA née ITEKE MATOUKA Valmie, son épouse ;

Et toutes leurs familles, très sensibles aux nombreuses marques de compassion, d'affection et de soutien multiformes manifestées lors du rappel auprès de son Seigneur de leur fils et époux, le Colonel LIKASSA Clovis Mesmin, prient parents, amis et tous ceux qui l'ont connu de trouver ici l'expression de leurs sincères remerciements.

A l'endroit du Général, CEMGFA, du Colonel Cdt l'ALA, et l'ensemble des Forces ayant d'une manière très active pris part au cérémonial militaire en l'honneur de leur frère d'armes, notre parfaite reconnaissance et profonde gratitude.

Photo: PME